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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE 
DEPARTAMENTO CELEBRADO EL DÍA 25 DE ENERO DE 2021 

 

En la Sala https://meet.google.com/scc-aahw-qnb, a las trece horas del día 
veinticinco de enero de dos mil veintiuno se reúne, en sesión extraordinaria, el Consejo de 
Departamento de Economía Financiera y Contabilidad.  

 
 

ASISTENTES: 
D. Francisco Javier Andrades Peña 
Dª. Francisca Cabrera Monroy 
D. José María Cervilla Bellido 
Dª. Yolanda Calzado Cejas 
Dª. Dolores Capelo Bernal 
Dº. Rosario del Río Sánchez 
Dª. María del Rosario Díaz Ortega 
D. Ángel García Correas  
Dª. Teresa García Valderrama 
Dª. Yolanda Giner Manso 
Dª. Nieves Gómez Aguilar  
D. Jesús Herrera Madueño 
D. Domingo Martínez Martínez 
Dª. Mª José Muriel de los Reyes 
D. Juan Manuel Piñero López 
D. Daniel Revuelta Bordoy 
Dª. Rosario Reyes Malia 
D. Jesús Rodríguez Torrejón 
D. Emiliano Ruiz Barbadillo 
D. Sebastián Sotomayor González 
D. Javier Toledano Redondo 
Dª. Mª. Luisa Vélez Elorza 
 
Excusan su asistencia: 
Dª. Estíbaliz Biedma López  
D. Manuel Larrán Jorge 
D. Francisco José Morales Gómez 
D. José Mª Páez Sandubete 
 
 
 

 
O R D E N   D E L   D Í A 

 
1º.- Aprobación, si procede, de la valoración de los candidatos a la plaza de Ayudante Doctor 
DC4945. 
2º.- Aprobación, si procede, de la valoración de los candidatos a la bolsa de trabajo de 
Profesorado Sustituto Interino por necesidades temporales para el curso 2020-2021. 
3º.- Aprobación, si procede de la modificación del Plan Docente del Curso Académico 
2020/2021. 
4º.- Ruegos y preguntas.  
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

1.- Aprobación, si procede, de la valoración de los candidatos a la plaza de Ayudante 

Doctor DC4945. 
 

El Sr. Director del Departamento comienza comentando que ha habido cambios en 
el equipo decanal por lo que se agradece los servicios prestados a D. Manuel Larrán Jorge, 
D. Ángel García Correas, Dª. M. José Muriel de los Reyes, Dª. Yolanda Calzado Cejas y D. 
Francisco Javier Andrades Peña. Desde el departamento se les agradece el compromiso 
durante estos años. También se felicita a D. Rafael López García por renovar el cargo y a D. 
Domingo Martínez Martínez por su nuevo cargo y además por su titularidad. 

Se felicita también a D. Pedro Araújo Pinzón por su cargo como Decano, lo cual es 
especialmente de agradecer en momentos complicados como estos. Se le ofrece el apoyo del 
Departamento. También se le da la bienvenida a Dª. Rosario del Río Sánchez por su vuelta 
a las labores docentes después de verse apartada por motivos personales. 

El Sr. Director del Departamento dice que la plaza de Ayudante Doctor ha sido muy 
anhelada por el Departamento para atraer personas que habían sido previamente formados 
por el mismo y que se encuentran ahora realizando su labor en otros departamentos o 
universidades. Se agradece a Dª. Teresa García Valderrama su labor en la valoración de los 
candidatos. De los cuatro candidatos, dos han sido formados en nuestra universidad y dos 
son de fuera. Los puntos obtenidos por los candidatos se muestran en el anexo. 

La Sra. Decretaria del departamento explica cuáles son los puntos obtenidos y el 
orden de los candidatos, los cuales se aportan en el anexo. 

 
Se aprueba por asentimiento. 

 
2.- Aprobación, si procede, de la valoración de los candidatos a la bolsa de trabajo de 
Profesorado Sustituto Interino por necesidades temporales para el curso 2020-2021. 
Le director comenta que los Psi son muy necesarios en nuestro departamento porque parte 
de la docencia recae en ellos. Esto se realiza para actualizar los méritos de los que ya están y 
para permitir la entrada de nuevos miembros. Para ello, se ha constituido una comisión 
específica para la valoración formada por Javi, Angel, Chari y Francis.  
La secretaria comenta que la documentación se ha actualizado hasta esta misma mañana por 
lo que a la tabla que se adjunta hay que hacer dos modificaciones una en la cadidata Esther 
Garía Río, que pasa a tener 13,31 y otra en la candidata Ángela Ruiz Guillermo que pasa a 
tener 6,23. No serán considerados para una posible contratación aquellos que tengan menos 
de 10 puntos. Hay muchos candidatos que están por encima de esa cantidad por lo que es 
una satisfacción para el departamento. 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 

3.- Aprobación, si procede de la modificación del Plan Docente del Curso Académico 

2020/2021. 
 
 El Sr. Director del Departamento comenta que son tiempos difíciles en tanto que la 
situación de la pandemia y determinadas circunstancias personales han hecho que no se haya 
podido aprobar la planificación docente para todo el curso, sino que solo pudo aprobarse la 
docencia para el primer semestre y ahora se tiene que adaptar para asumir el segundo. A la 
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planificación que se adjunta, algunos de los profesores han realizado ya algunas sugerencias 
que podrán tenerse en cuenta en estos días.  
 Dª. Yolanda Calzado Cejas comenta que se han repartido los grupos entre los 
profesores de la asignatura pero esto no aparece en la tabla.  El Sr. Director del Departamento 
comenta que se actualizará en la Excel lo antes posible. 
 D. Jesús Herrera Madueño comenta que también hay que actualizar la Excel porque 
aparece como coordinadora del módulo del máster Dª. Eva Mulero Mendigorri cuando debe 
aparecer él. El Sr. Director del Departamento dice que lo corregirá en breve. 
 Dª. Mª Luisa Vélez Elorza comenta que está pendiente clarificar qué va a pasar con 
la asignatura que ella coordina puesto que no está claro quién la va a impartir. El Sr. Director 
del Departamento responde que como parece que la persona que se va a incorporar tiene un 
perfil afín a esta asignatura, se intentará, cundo se incorpore, que sea el que retome la misma. 
 D. Juan Manuel Piñero López pregunta sobre la reducción por los créditos en inglés, 
y se le contesta que está ya incluida en la docencia. También agradece el esfuerzo realizado 
para la planificación. 
  
Se aprueba por asentimiento. 
 

4.- Ruegos y preguntas. 
  
 El Sr. Director del Departamento informa que se acaba de recibir el calendario para 
las elecciones a Director de Departamento y que en breve se informará a los miembros del 
mismo de los plazos y procedimientos. Agradece el apoyo recibido en estos años tanto por 
los miembros del departamento como por las dos secretarias que le han acompañado, Dª. 
Mª. José Muriel de los Reyes y Dª. Nieves Gómez Aguilar. 
 D. Domingo Martinez Martinez pide que cuando se haga la planificación docente se 
tenga en cuenta la sobrecarga que tienen algunos compañeros para que eso no se vaya 
reproduciendo año tras años. También agradece al Sr. Director del Departamento y a su 
Secretaria la labor realizada. El Sr. Director del Departamento dice que a veces es difícil 
apurar hasta el último decimal porque eso llevaría a que algunas asignaturas tuvieran la 
docencia repartida entre muchos profesores, pero que se tendrá en cuenta su sugerencia en 
las siguientes planificaciones. 
 D. Jesús Herrera Madueño y Dª Teresa García Valderrama agradecen también al Sr. 
Director del Departamento la labor realizada.  
  
 Sin más puntos que tratar se levanta la Sesión siendo las catorce horas y cinco 
minutos del día veinticinco de enero de dos mil veintiuno. 
  
 
 De lo que doy fe como Secretaria.  
 
 
 
 
 
 
Fdo.: Nieves Gómez Aguilar.     
Secretaria del Departamento      
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